

夜間学校ニュース

在日朝鮮人・韓国人の
指紋押なつ拒否断固支持!

1986年10月17日
西成区萩之茶屋2の
8の9 旅路の里気付
釜ヶ崎夜間学校

定住外国人に市民権を

釜の労働者を

喰いものにする病院!!

青カンを余儀なくされていろ

仲間を襲う少年達!!

怒りをどこへ!!

大阪市民生局へ
大阪府労働部へ
怒りを

みんなでつくろう

みんなの会館

三人よれば何とかの知恵

毎週金曜日

夜七時より

市民館三階

釜ヶ崎夜間学校

していた仲間が、エアガン
十日十三日午後七時半ご
う、四天王寺境内で野宿を

三人に襲われ、三人が顔面
(圧縮空気やフロンガスなど
の力でプラスチックの弾
左胸ばすもの)を持つ少年

追つかけてつかまえよう
とした仲間に対しても、逃
げながら射つたという。

警署が「事件」として
取り上げず、なき寝入り
させられている仲間は多數

にケガをさせられた。(一)
人は入院している。)

顔面に五ヶ所のケガをさ
せられた皆さん、その側で
寝ていたYさんの話による

に前にも、十数人の少年
たちが、境内の小石を一
勢に寝ていう仲間に投げ
つけるという弊習があつ
たそづだ。

少年たちに襲われてし
るのは、四天王寺境内だ
けではない。

日本橋周辺では、火炎ビ
ンを投げつけられてヤケ
ドさせられたり、リヤカ
ーを燃やされたりしてい
る。

